

# JEJAK POLITISI

## Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Oct 27, 2023 - 16:46



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi*

Sukabumi, 26 Oktober 2023 - Pukul 16.00 WIB, di Kampung Cisitu 16, Rw. 06 Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, SH, mengadakan kegiatan DDS dan

silaturahmi yang berlangsung dengan penuh keteraturan.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan yang penting kepada kepala dusun Sukabagja, Sdr. Deni, serta warga yang hadir. Dalam laporan kegiatan tersebut, beberapa poin utama yang diangkat adalah:

1. **Waspada Terhadap Penipuan Lowongan Pekerjaan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan janji gaji besar yang menggiurkan. Ini menjadi ancaman serius yang perlu dihindari.
2. **Selektif dalam Memilih Lingkungan Pergaulan:** Masyarakat diminta untuk lebih selektif dalam memilih lingkungan pergaulan. Hal ini bertujuan untuk menjaga diri dari pengaruh negatif dan aktivitas yang merugikan.
3. **Kerjasama dengan Kepolisian:** Bhabinkamtibmas mendorong masyarakat untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal-hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Meningkatkan Satkamling/Ronda Malam:** Peningkatan kegiatan satkamling dan ronda malam juga menjadi salah satu poin penting dalam himbauan, dimana masyarakat diharapkan untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan sukses. Dokumentasi dari kegiatan ini juga tersedia untuk referensi lebih lanjut.

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya terus berupaya membangun sinergi positif dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.